



Wussten Sie schon, dass ...
Wir von Aachen aus jeden Tag
Unternehmen in der ganzen Welt
angreifen?

„Seit mehr als 10 Jahren greifen wir täglich IT-Systeme erfolgreich an, wie zum Beispiel Firmennetzwerke, Online-Shops sowie andere Produkte. So werden im Auftrag der Eigentümer kritische Schwachstellen identifiziert. Wir haben uns auf die Durchführung dieser sogenannten Penetrationstests spezialisiert und können damit ein sehr hohes technisches Niveau sowie objektive Empfehlungen bieten. Aus diesem Grund sind wir weltweit sehr gefragt.“

Jens Liebchen (li.) und Patrick Hof
Geschäftsführung RedTeam Pentesting GmbH



**TECHNOLOGIE
REGION AACHEN**
www.technologieregion-aachen.de